

Empezó la Liga en III División

Antonio Esteve

Ex-azulgrana, otra joven adquisición para el Granollers

Resultados de la 1ª Jornada

Lérida, 2;	Palafrugell, 0
Granollers, 2;	Mataró, 0
Gironella, 0;	Olot, 0
Gimnástico T., 2;	Gerona, 0
Sans, 2;	Tortosa, 0
Condal - Reus (día 9)	
Tarrasa, 0;	Manresa, 1
Callela, 4;	Vilafraanca, 1
Vich, 1;	Fabra Coats, 0
San Andrés, 1;	Balaguer, 0

CLASIFICACION

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Lérida	1	1	0	0	2	0	2
Granollers	1	1	0	0	2	0	2
Gimnástico T.	1	1	0	0	2	0	2
Sans	1	1	0	0	2	0	2
Manresa	1	1	0	0	1	0	2
Vich	1	1	0	0	1	0	2
San Andrés	1	1	0	0	1	0	2
Callela	1	1	0	0	4	1	2
Olot	1	0	1	0	0	0	1
Gironella	1	0	1	0	0	0	1
Vilafraanca	1	0	0	1	1	4	0
Tarrasa	1	0	0	1	0	1	0
Fabra Coats	1	0	0	1	0	1	0
Balaguer	1	0	0	1	0	1	0
Palafrugell	1	0	0	1	0	2	0
Mataró	1	0	0	1	0	2	0
Gerona	1	0	0	1	0	2	0
Tortosa	1	0	0	1	0	2	0
Reus	0	0	0	0	0	0	0
Condal	0	0	0	0	0	0	0

CLASIFICACION REAL

POSITIVOS. — Manresa, 2; Olot, 1.

NEGATIVOS. — Tarrasa, 2; Gironella, 1.

Empezó la competición de Liga 1964-65. Dentro del grupo en que milita nuestro equipo ha habido ciertas variantes, ya que se produjeron los ascensos por primera vez a categoría nacional del Balaguer y Palafrugell, así como la reaparición del Olot, que ya antaño había figurado en la misma. El partido Granollers-Mataró fue adelantado, terminando como ya es sabido con meritorio triunfo blanco que le otorga los primeros puntos de la temporada. De los noveles, diremos que han entrado pisando fuerte, ya que el Olot arrancó el primer positivo de la temporada en un terreno difícil cual el del Gironella, en donde esperábamos francamente mucho más de su propietario, máxime si recordamos que la temporada pasada tuvo que promocionar para mantener su sitio. Mal empiezan los de Tarrasa y muy bien los lotenses, próximos rivales del

Granollers. Palafrugell y Balaguer saltarán con discretas derrotas —ambas por idéntico tanteo—, sus visitas a Lérida y San Andrés, siendo más meritorio el tanteo encajado por los gerundenses, ya que el Lérida es de los favoritos y un equipo galitillo dentro del grupo por lo que ha invertido en fichajes. Por algo los del Segre se han propuesto como meta la Segunda División. El resto normal si exceptuamos el mínimo triunfo alcanzado por el Manresa en Tarrasa. Una vez más los del Pujollet empiezan la competición con muchas agallas, venciendo en campo contrario a uno de los que sobre el papel se presentaba más fuerte. Veremos si en lo sucesivo resisten este empuje. Discretas y esperadas las victorias del Sans, Tarragona y Vich sobre sus respectivos oponentes, como entraña dentro de lo lógico el tanteo de Callela. No debemos descuidar el detalle de que los callelenses se han reforzado lo suyo esta vez, dispuestos a dar mucha guerra en la competición. Estamos en los albores de la temporada y por ello el comentario no da más de sí, esperando que se vayan defluyendo unos y otros como siempre. De lo que sí podemos estar seguros es que tendremos una de las temporadas más moviditas dentro de la Tercera División.

Los encuentros de la próxima jornada son:

Palafrugell - San Andrés
Mataró - Lérida
Olot - Granollers
Gerona - Gironella
Tortosa - Gimnástico
Reus - Sans
Manresa - Condal
Vilafraanca - Tarrasa
Fabra Coats - Callela
Balaguer - Vich

Se presentan favoritos, en apariencia por lo menos, San Andrés, Granollers, Tarrasa y Vich en terreno contrario. Mucho nivel de fuerzas con propensión al empate en Mataró y Tortosa y presuntos vencedores el resto de los que actúan en terreno propio. Aunque, repetimos, en apariencia. Se trata, sencillamente, de un avance de pronóstico. A la hora de la verdad ya veremos lo que ocurre.

R. R.

Seguramente que el problema que tenía planteado el Granollers con respecto a cubrir el puesto de extremo izquierdo, ya lo tiene solucionado. Esta es al menos la impresión general después de haber fichado al jugador Antonio Esteve, procedente del equipo Barcelonista que quedó campeón de Cataluña de juveniles.

Esteve, ya jugó el día del Badalona, para la Fiesta Mayor, y su actuación convenció a todos, quiere decir ello que su fichaje ha sido efectuado o viene avalado, por decirlo así, con el beneplácito general, a gusto de todos.

Terminado el entreno del jueves pasado, una vez se nos confirmó de que ya era jugador granollerense, establemos conversación con este joven promesa del fútbol.

—¿Siempre con el Barcelona? —Empecé con los infantiles y habiendo sido seleccionado por los técnicos para quedarme en el club, pasé a formar parte de la Peña Barceloneta, regresando al Barcelona cuando tuve la edad juvenil.

—¿Qué edad tienes actualmente? —18 años.

—¿No es extraño, por parte del Barcelona, que te haya cedido al Granollers, mientras Martí, que ocupa el mismo puesto, lo hayan venido a buscar? —Esto son cosas del fútbol. Además, a Martí lo considero un gran jugador.

—¿Jugaste la temporada pasada siempre con el titular? —Todo el campeonato de Cataluña y dos partidos del campeonato de España.

—¿Cómo fue el que vinieses a Granollers? —Al parecer, el señor Seguer fue el que influyó para que yo viniese.

—¿En qué condiciones? —En calidad de cedido, ya que en la próxima temporada, o mejor dicho, al finalizar ésta, me tengo que reintegrar al Barcelona.

—Particularmente, ¿te conviene el venir a Granollers? —Ya lo creo, y yo vengo muy contento, ya que lo que me interesa es jugar cada domingo.

—¿Quieres decir con ello que tienes el puesto asegurado? —Ya le he dicho que vengo a jugar y por ello pondré todo mi entusiasmo en ser titular.

—¿Siempre has jugado de extremo izquierdo? —Nunca he jugado en otro sitio.

—¿Y crees que te adaptaras bien al juego de Tercera división? —Por eso he venido a Granollers, pues para ser un suplente del Condal, prefiero jugar y habituarme al fútbol recio de la tercera.

—¿No tenías confianza en ser titular del equipo de aficionados azulgrana o del filial Condal? —El Barcelona tiene muchos y buenos jugadores.

—¿Es que no eras simpático, quizá, a los técnicos azulgranas? —Siempre procuré comportarme correctamente, y el entrenador señor Flotats, gran persona y excelente técnico, siempre me dijo que tenía confianza en mí.

—¿Tu ya has jugado con el Granollers, ¿qué diferencia encuentras con la categoría o juego del Barcelona? —Primeramente, en que se juega mucho más fuerte y después en que hay más concentración y compañerismo. En el Barcelona cada cual va a lo suyo, a lucirse personalmente y jugar de cara a la galería.

—Cada año salen infinidad de jugadores de los juveniles y aficionados del Barcelona, jugadores que en dicho club hacen maravillas pero que al saltar a la tercera división toman la costumbre de arruinar, ¿tú no notarás el cambio? —Cuando me dijeron para venir al Granollers, lo acepté gustosamente, pues sé que es un club serio, con una afición de mucha solera y que entiende de fútbol. Ahora bien, estaba decidido a ir a un club de tercera precisamente porque sé que si quiero llegar a ser algo en fútbol he de pasar forzadamente por esta prueba.

—Pues ahora tienes la ocasión, muchacho. Esperemos que no defraudes ni te defraudes tú mismo... M. B.

OPTICA RIUS

OPTICO PROFESIONAL ANSELMO VICENS

Plaza José Antonio, 9 - Teléfono 400 - GRANOLLERS